

ひかり



発行 児童養護施設 聖母の騎士園
園長 山下 公輝
〒859-0167長崎県諫早市小長井町遠竹2747
TEL0957-34-2152 / FAX0957-34-4224

謝恩碑



聖母の騎士園のバス停から園に向かう入り口にちょっと風変わりな形をした石が積み重ねてある。4月に入ると鮮やかなつつじの花が一層その石碑を引き立ってくれる。

この石碑は1987年（昭和62年）7月4日に建立。この石は地元の帆崎石を二個使用し、台座の石は園内から集めたものである。

その一番上の石に「謝恩碑」と金文字で刻まれている。騎士園の土地は1948年（昭和23年）諫早家や小長井の所有者から福祉事業のためにと、僅かな地所代で好意的に譲り受けた土地である。

このような善意ある方々のご恩に報いようと、この謝恩碑が建立されたのである。この石碑を見るたびに、諫早家の感謝の念と地元への新和感がわいてくる。

聖母の騎士園 園長 山下 公輝

新体制でスタート



さくらホーム



マリアホーム



けやきホーム

2020年度（令和2年）がスタートしました。

今年度は、今迄 小学生低学年迄の男女混合のホームはありましたが、子どもの減少に伴い、年齢問わず男女混合のホーム体制でスタートしました。

けやきホーム 3歳から18才迄の男女チーム

さくらホームは、部活等で忙しい高校生男子チーム
マリアホームは、一時保護やショートステイのチームです。男子も女子も気持ちよく生活出来るように工夫し、この頃はリビングでの過ごし方に慣れてきました。



新しい門出！



この春 高校を無事に卒業をして退所していく男子2名の送別会がありました。

T君は、三年間陸上部で頑張り県下一周駅伝に選ばれました。休日も自主トレでよく走り頑張っていました。N君は、忍耐力がありコツコツと地道な努力家 みんなのエールを受け巢立つ彼は、これからも彼らしく生きて行くことでしょう。

二人共 幼児からの入所なので二人にとって我が家みたいな園を去っていく事に不安もあるけれどホーム職員が社会に巣立っていくのに必要なスキルを日々の関わりの中で支援。これから的生活に「頑張って生きて行こう！」と不安な中にも希望 期待と前向きな気持ちがあふれている二人です。



今年度は車で10分程のこども園に三名の幼児さんが通っています。たくさんの歌や遊びを覚えて得意に披露する幼児さんです。こども園では仲間との交流も楽しそうで、よく話を聞かせてくれます。園にないおもちゃがあるのも魅力のひとつです。

入園おめでとう！

長崎県共同募金会より

長崎県共同募金会から令和元年度歳末助け合い運動（NHK歳末たすけあい長崎新聞社歳末たすけあい）に寄せられた募金により就職 進学支度金として本園に60,000円の助成金を受けました。

この助成金は、本園の子どもたちの就職・進学支度金に使わせて頂きました。募金をお寄せ頂きました皆様方に厚く御礼申し上げます。

善意の心に支えられています

令和元年10月より、ご支援をして下さった皆様、誠にありがとうございました。

順不同 敬称略で掲載させていただきます。

＜寄付金 物品＞

倉岡 寛之	大屋 健	大久保 陽子	山口 久美子	社会福祉法人 あけの星会
諫早ライオンズクラブ		日本カトリック女性団体連盟		学校法人 海星学園 如己の会
長崎県遊技業協同組合		フクシマガリレイ（株）	一般財団法人 日本児童養護施設財団	
学校法人 晓星学園		マツバラスポーツ（株）	プレナス	九州労働金庫
（株）たらみ	諫早多良見ロータリークラブ		岩崎本舗	全国シャンメリ一協同組合
鏡餅組合	野口秀子	（有）ダスクジャパン	クアッテモック	



園の近くの
ルルドの聖母



編集後記

現在 全国的に新型コロナウイルスの感染拡大防止の為 自粛する事が勧められています。園の子どもたちも学校が休みになり外出 外泊 面会 イベントへの参加 ボランティア等を自粛させてもらっています。ご協力をよろしくお願い致します。

新井